



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

授業参観・学年部会ありがとうございました。

令和5年度初めての授業参観、学年部会ありがとうございました。また、ゴールデンウィーク明けからの個別懇談では、保護者の方と顔を合わせてお話しすることができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。学校と保護者とが、情報を共有し、同じ考えのもとに子どもを教育することはとても大切なことと考えています。気が付いたことがあれば、小さなことでもすぐに相談していただきたいと思います。



運動会練習が始まりました。

お便りや学級部会の折にお話させていただきましたが、今年度は校舎改築の関係などから運動会を5月27日(土)に開催します。子供たちの練習も始まりました。半日開催となります。PTAにもご協力をお願いしています。子供たちの頑張る姿に温かい応援をお願いいたします。



教育実習生が来ています。

本校の卒業生2人が5月8日(月)から6月2日(金)まで4週間の教育実習に来ています。4年3組に志村紗華(さやか)さん、5年3組に信田幾子(ちかこ)さんです。明るく元気な先生です。子供たちともすぐに打ち解けて楽しく教育実習を行っています。よろしく願いいたします。



頑張る姿



PTA 会議の時間設定

年間計画の中で各専門部の行事が進められていきます。学年部会の中でもお話させていただきましたが、今年度はPTA会議を午後4時30分開催とさせていただきます。所属長様宛の依頼文をお渡ししていますので、ご活用ください。会議が開かれる日は、申し訳ないですがお仕事を早めに終了し、会議への参加をお願いいたします。

ご無理なお願いもあるかと思いますが、ぜひ子供たちのためにご協力をお願いいたします。

環状線旗振り当番について

長年、「鏡中條・下今井・寺部地区」の保護者の皆様に、環状線の旗振りをお願いしてきました。今年度の5月末まで当番が決まっていますが、ここで一度見直しをしたいと考えています。

なお、ボランティアでの旗振りは、環状線に限らず危険箇所では必要です。児童の通学に際しては登校班指導と同時に、保護者や地域の協力が何よりも大切です。朝の忙しい時間帯ですが、児童の交通安全の見守りにご協力をお願いいたします。

「授業参観におかあさんが来るんだ。」と登校中に声をかけてくれた男の子がいました。「お母さん来てくれてうれしいね。どんなことがうれしい？」と聞いてみました。「授業を頑張って、お母さんに褒められた時がうれしい。」とニコニコしながら答えてくれました。どの子もお父さんやお母さんに褒められたいという気持ちを持っています。頑張ったことは思いっきり褒めてあげてください。失敗しちゃったことは子供と同じ気持ちに立って、いっしょに反省しましょう。

さて、5校時の授業参観、様子を見に行くとシャキッと背筋が伸び明るく元気に頑張っている様子が見られました。きっとたくさん褒められたことでしょう。頑張ることができてよかったね。

